

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie attraktiv ist die Eissporthalle „Paradice“?

Wir fragen den Senat:

1. Auf welchem Attraktivitätsniveau befindet sich die Eissporthalle „Paradice“ nach Einschätzung des Senats und wie wird die Einschätzung begründet?
2. Mit welchen Maßnahmen, wie bspw. eine Erweiterung der Öffnungszeiten, könnte die Attraktivität gesteigert werden?
3. Wie hoch ist der Sanierungsstau der Eissporthalle nach Gewerken und welcher Anteil zur Sanierung der Bremer Bäder steht für das Objekt zur Verfügung?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP